

## Une journée à la Vallée aux Loups (Chatenay-Malabry, 27/06/2024)

Une trentaine de personnes du laboratoire a participé à la journée de visite du domaine départemental de la Vallée aux Loups à Chatenay-Malabry. Deux choix de visites en alternance : la maison de Chateaubriand où l'écrivain vécut de 1807 à 1817 (explications sur les grandes étapes de sa vie et histoire du domaine depuis le 17<sup>e</sup> siècle jusqu'à nos jours) et les jardins du domaine. Puis visite libre de l'arboretum et de la serre de bonsaïs pour certains en seconde partie d'après-midi. Beau temps et bonne humeur au programme ! Merci à Amélie et Nathalie pour l'organisation et le choix du site.

